



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 057-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Instalan moderna Estación Meteorológica Automática en Cajabamba

Con el fin de contar con información real y oportuna del medio ambiente, el Gobierno Regional Cajamarca instaló en Cajabamba una moderna estación meteorológica automática. La instalación se realizó el jueves 06 de junio en un área del Instituto Superior Pedagógico Público “Antenor Orrego” de la ciudad.

La estación cuenta con 6 modernos sensores para medir la dirección y velocidad del viento, temperatura del aire, humedad relativa, radiación solar y precipitación. Los equipos captan y transmiten, vía satélite, información al Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología SENAMHI y este hará lo propio al Gobierno Regional, detalló el responsable de la instalación, Régulo Castillo.

Destacó que la información que emita esta estación, servirá a los técnicos, profesionales, estudiantes y población en su conjunto, que la requieran para realizar estudios de investigación, producción agrícola y cuidados de la salud.

En tanto, la representante del proyecto: Fortalecimiento de la Gestión Ambiental del Gobierno Regional de Cajamarca, July Cabanillas Socón, informó que el costo unitario de inversión de esta estación sobre pasa los 180 mil nuevos soles y conjuntamente con otras estaciones que se han instalado en las demás provincias, supera los 2 millones y medio de nuevos soles.

Así mismo la funcionaria regional informó que en Cajabamba, al igual que en las provincias de Bambamarca y San Ignacio, se han instalado, estaciones de radiación ultravioleta, con el fin de medir estas clases de rayos solares y proporcionar información real sobre ello, para tomar medidas de protección de la salud en la población.

Además dio a conocer que en los próximos días, en Cajabamba, Jaén y Contumazá, se instalarán estaciones hidrológicas, con el fin de proporcionar la información respectiva de este aspecto que será de vital importancia para los agricultores de cada una de las jurisdicciones.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 de junio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!